

Zeitschrift: Le nouveau conteur vaudois et romand
Band: 85 (1958)
Heft: 11

Artikel: Communiqués officiels de l'Association vaudoise des amis du patois
Autor: [s.n.]
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-231085>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 19.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>



Pages vaudoises

*Communiqués officiels
de l'Association vaudoise des Amis
du patois*

Que chacun réserve son samedi 20 septembre pour venir nombreux à la Tenablliâ du Comptoir.

A cette assemblée, nous aurons le plaisir d'entendre notre ami dévoué, M. Albert Chessex, ancien professeur, qui a bien voulu accepter de faire la causerie traditionnelle. Il est très probable également que, faute des Fêtes du Rhône en 1958, ce sera l'occasion de remettre au bénéficiaire la médaille du Prix Kissling, mais en raison des pourparlers actuellement en cours avec l'Académie rhodanienne des Lettres, il n'est pas possible de le dire d'une façon définitive.

Pensez au caissier

Il est là-haut dans son pâturage, seul avec son troupeau, et ne peut guère songer à relancer les retardataires, mais cela lui fera plaisir de voir que les sociétaires ne l'oublient pas et lui adressent leurs cotisations en versant cette petite somme au compte de chèques postaux II. 859.

Chansonniers et Por la Veillâ

Nous en avons toujours à vendre, et le président, comme le secrétaire Oscar Pasche, se feront plaisir d'en adresser à ceux qui en demandent.

Ad. Decollogny.

Vaudois et Fribourgeois fraternisent en patois

Celle d'Attalens, dans la Veveyse, a tenu une importante séance le dimanche 8 juin, à l'Hôtel de Ville.

Une quarantaine de personnes étaient présentes à cette assemblée, que présida d'abord M. Maxime Savoy, qui fut d'ailleurs l'initiateur du nouveau groupement. Il souhaita la bienvenue en particulier à une quinzaine d'amis vaudois, venus de la Section du Pèlerin, soit aussi de Jougny, Chexbres et Puidoux. Les patois des deux cantons fraternisaient comme les participants eux-mêmes, ce qu'on peut relever avec plaisir.

Après une première partie familière et des chants, on eut une courte séance administrative, laquelle constitua régulièrement l'« Amicale ».

M. Rodolphe Monnard fut acclamé président, alors que Maxime Savoy préféra les fonctions de caissier et, sur-le-champ, encaissa la cotisation, modestement fixée à deux francs par an.

On envisagea une activité régulière pour l'avenir et d'autres rencontres avec les sections voisines. MM. Chaperon, président de celle de Châtel, et Pasche, secrétaire romand, animèrent la séance d'encourageants messages.

Dans les Amicales

A Savigny-Forel. — Cette amicale continue de faire preuve d'une belle vitalité. Ses membres participèrent en nombre à la rencontre cantonale du 18 mai. Mercredi 18 juin, ils faisaient leur sortie traditionnelle d'été en autocar. Deux grandes voitures des Transports de Lavaux emmenèrent près de 50 personnes, dont la moitié de dames, pour une course surprise. On allait faire connaissance avec une partie du canton de Fribourg : Bulle et son monument érigé à la mémoire du regretté chanoine Bovet, le charmant lac de Gruyère et son imposant barrage de